

**“STEPHEN FOSTER STAKES”  
ES LA CARRERA DE LA SEMANA EN LOS EE.UU.  
CON VARIOS CAMPEONES EN ACCIÓN**



**MINDFRAME**

El "Stephen Foster Stakes" reunirá a varios campeones sobre la distancia de 1.800 metros en el mítico "Churchill Downs". Esta carrera que se corre desde 1982, pasó de ser una carrera de Grupo 3 a Grupo 1, durante estos años. De igual manera, el premio subió de los \$ 57.900 al apreciado \$ 1'000.000 que se viene otorgando desde el 2023.

Este sábado 28 de junio se alinearán siete campeones:

1. First Mission (Street Sense) - L. Sáez - B. Cox. Ganó el "Oaklawn Handicap" (G2).
2. Mindframe (Constitution) - I. Ortiz Jr. - T. Pletcher.

3. Skippylongstocking (Exaggerator) - J. L. Ortiz - S. Joseph Jr. Triunfó en el "Hollywood Gold Cup" (G2).
4. Sierra Leone (Gun Runner) - F. Prat - C. Brown. Tercero en el "New Orleans Classic" (G2).
5. Mystic Dan (Goldencents) - B. Hernández Jr. - K. McPeck. Ganó el "Blame Stakes" (G3).
6. Hit Show (Candy Ride) - F. Geroux - B. Cox. Reaparece luego de sorprender en la "Dubai World Cup" (G1).
7. Ashcroft (Munnings) - J. Leparoux - D. Wayne Lukas. Sin figuración en el "Knicks Go Overnight".

Los competidores tienen en sus campañas al menos una carrera sobre la pista de "Churchill Downs" y el único que se mantiene invicto en sus dos salidas sobre esta cancha es Mindframe y es uno de los favoritos. Mystic Dan es el más ganador sobre este terreno en cuatro presentaciones, se incluye el "Kentucky Derby 150". Sierra Leone, con una regular reaparición, siempre en el marcador. Para mí son los tres caballos principales de esta edición.

Dejamos a Hit Show, que rompió todo pronóstico en Dubái. Al buen First Mission, conecedor de esta cancha. Un Skippylongstocking, que tiene un "Mago" encima. Con poco o nada de opción, salvo imponderables, es Ashcroft. Este será sin duda el evento de la semana con "My Old Kentucky Home" de fondo musical.

**D. WAYNE LUKAS  
EL RETIRO DE UNA "LEYENDA"  
DEL HIPISMO EN LOS EE.UU.**

El entrenador D. Wayne Lukas, se retira de la actividad hípica debido a una severa infección que lo recluyó en un hospital en Louisville, Kentucky. Su familia indicó a la prensa que Lukas no va más en la hípica y dejó de ser entrenador de caballos para iniciar su proceso de recuperación en casa.

El primer triunfo de su campaña la consiguió en 1977 a la edad de 42 años, recordando que él, al igual que Bob Baffert, se iniciaron con caballos cuartos de milla. En este campo tuvo muchos campeones.

Fue inducido al "Salón de la Fama" en esta línea, al igual como años después lo fue, con los finos de carreras. Triunfó en quince carreras de Triple Corona y con Seize the Gray, fue su último triunfo en este evento.

Ganó veinte competencias de "Breeders'Cup" con cerca de 4.700 primeros y con premios que superan los 300 millones de dólares. Apoyó a muchos jockeys de origen latino entre ellos Luis Sáez y Jaime Torres. Es la hora del descanso para Darrell Wayne Lukas.



**D. Wayne Lukas**